
Verbale Incontro RSU e Dirigente Scolastico del 21/12/2018 

 

Il giorno 21 Dicembre 2018 alle ore 14,30 nei locali della presidenza si sono riuniti le 

RSU di questo istituto e il dirigente Scolastico per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

1 Contrattazione integrativa a.s. 2018-19 

2 Varie ed eventuali 

Sono presenti all’incontro: il D.S. Vittorio Ciocca, la RSU Bassi Roberto (GILDA), la 

RSU Geraci Massimiliano(FLC-CGIL) e la RSO Dellutri(SNALS)  e il DSGA Luca Curti. 

Viene presentata dalla dirigenza la proposta del contratto integrativo per l’anno 

scolastico 2018-19 il quale risulta non aggiornato nella sua completezza al CCNL 

2016/18. Le parti si accordano di recepire le novità contrattuali e di rivedere in un 

prossimo incontro la proposta che verrà presentata dalla dirigenza. 

Il Signor Dellutri alle ore 15.15 lascia l’incontro per sopravvenuti impegni. 

Si passano in rassegna le proposte del FIS per il personale ATA e corpo Docenti. 

La parte relativa al personale ATA essendo già stata ampiamente discussa nei 

precedenti incontri viene dichiarata dalle parti soddisfacente e quindi approvata. 

Si apre la discussione per la parte relativa ai docenti: 

La RSU Bassi chiede che, come da CCNL, per le figure di collaboratori del dirigente si 

individuino due docenti e non di più. le RSU e il D.S. decidono di seguire questa 

indicazione. 

Inoltre Bassi sostiene che le ore destinate al vicario della secondaria, che ha un 

esonero di 16 ore, sono troppe, addirittura superiori a quelle dello scorso anno, e che 

così facendo si tolgono ore al Fis per gli altri docenti. 

Il dirigente non intende invece ridimensionare la sua proposta. 

Si decide di comune accordo ad aumentare il monte ore di alcuni referenti di plesso 

considerando la complessità e la natura del plesso. 

La RSU Bassi propone di aumentare il monte ore destinato ai coordinatori di classe 

della scuola secondaria di primo grado fino a 16 ore. Motivando la sua proposta con la 

mole di lavoro e responsabilità che questa figura deve affrontare durante l’anno 

scolastico 

Il DS considerando i fondi a disposizione propone di aumentare il monte ore  di una 

unità fino a raggiungere 15 ore. 



La RSU Geraci propone di aumentare anche ai Presidenti di Interclasse della scuola 

Primaria il monte ore, perché come per i coordinatori di classe considera questo 

incarico gravoso in egual misura. 

Si decide per il momento di aumentare di una unità oraria sia per i coordinatori di 

classe che per i presidenti di Interclasse. 

Bassi propone di alzare le ore dei docenti delle dotazioni informatiche, e si decide di 

portarle a 20 ore. 

Le parti non giungono ad un accordo definitivo per poter procedere alla firma della 

Contrattazione Integrativa, e decidono di procrastinare la firma del contratto ad un 

nuovo incontro. 

L’incontro termina alle ore 16,10 

 


